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《初めての選手壮行会》 

 「郡山市陸上競技大会」に向けての選手壮行会が、５／７（金）に行

われました。１年生にとっては初めての壮行会。この会に向けて応援団

員のみなさんは朝早くから練習を積み重ねてきました。１年生の応援団

員も先輩方からの指導のもと意欲的に練習し、壮行会当日は気合い十分

の演舞を披露しました。その他の生徒も大きな声と拍手で選手を激励す

ることができました。初めての壮行会は「がんばってほしい」という全校生と「ベストを尽くす」という選手達の気持ちが

ひとつになったすばらしい壮行会でした。 

《郡山市陸上大会、１年生がんばりました》 

郡山市陸上大会に参加した１年生８名は、学校代表としての自覚と誇りを胸に、持てる力を十分に発揮しました。そして、

各校の選手たちと競うことで、さまざまなことを学び、感じてきたようです。それぞれの感想をご紹介します。 

 

『大越晴琉君』１年１５００ｍに出場 

  

たくさん速い人がいたけど決勝では津守君に勝てたし、８位となかなかいい順位だったので良かったです。今、福島県の

感染している人が多い中、このようなすばらしい大会をすることができうれしかったです。 

 

『津守隆成君』１年１５００ｍと１・２年４×１００ｍリレーに出場 

  

僕は市陸上大会に参加して、うれしかったことと、悲しかった、悔しかったことがあります。うれしかったことは、リレ

ーで４位になり、県大会に出場できるようになったことです。悲しかった、悔しかったことは、１５００ｍの決勝で、９位

という順位になってしまったことです。 

 

『氏家悠希君』１年１００ｍに出場 

  

結果はあまりよくなかったけど、自分的には納得のいく走りができたので、自分ももっと努力して速くなりたいと思いま

した。 

 

『佐藤潤実君』１年１００ｍと１・２年４×１００ｍリレーに出場 

  

上には上がいると知りました。とてもいい経験になりました。 

 

『小室碧さん』１年１５００ｍに出場 

  

私は、市陸上大会に参加してたくさんのことを学び成長することができました。私は決勝で５位でした。あと少し速く走

り４位だったら、県大会に行くことができました。悔しかったけど、それが自分のベストだったので、常設部の練習や体育

の授業を一生懸命に取り組み、これからも自分の力を伸ばしていきたいです。 

 

裏に続く→ 



『鈴木いろはさん』１年１００ｍと１・２年４×１００ｍリレーに出場 

 

 リレーの決勝の直前にレーンを確認する人がきて、他の学校の人が誰よりも先に大きな声で「こんにちは！」と言ってい

て、すばらしいなと思いました。その声を聞いて、レーンを確認する人も嬉しそうな顔をしていたので、あいさつは大切だ

なと改めて感じました。 

 

『工藤楓奈さん』１年１５００ｍに出場 

 

 私は、市陸上大会を通して、たくさんのことを学びました。最後まであきらめない気持ち、仲間の大切さ、応援のすばら

しさを改めて実感しました。今大会では、さまざまなことを学び成長することができてよかったです。 

 

『佐藤悠希さん』１年１００ｍと１・２年４×１００ｍリレーに出場 

 

 １日目、私は１００ｍと低学年リレーに出ました。１００ｍはどんどん順番が近づいてきた時はとても緊張しました。け

れど、きちんと自分の力が出せました。５組目の人たちと走った中では３位でした。けれどタイムが遅くて決勝には出れま

せんでした。とても悔しかったです。低学年リレーでは、１００ｍよりも緊張しました。１００ｍの決勝に行くことができ

なかったから、絶対にリレーでは決勝に行きたいと思いました。そしていよいよ走るときがきて、心臓がとてもドキドキし

ていました。そして、バトンをもらうときがきて、アンカーの人が一気に走ったときあきらめそうになりました。けれど、

先輩といろはちゃんと「必ず決勝に行く」といったので、最後まであきらめずに走りきりました。そして、決勝に出場する

学校の放送を聞いていると、「小原田」と流れたのでとても嬉しかったです。それにリレーは全部決勝にいけたので、今回の

小原田のメンバーはすごいと思いました。 

 ２日目、決勝がありました。朝からとても緊張しました。けれど、自分たちなら大丈夫と信じて午前中は過ごしました。

そして、１２：４５にアップをしに行きました。少しつらい練習をしました。とても体があったまりよく動くようになった

のでよかったです。そしていよいよ本番。まず「県大会に行く」という思いでがんばりました。侑楽先輩達がいい順位でき

てくれて「お、いける」と思ったけど足が痛くてがんばって走ってくれたいろはちゃんのところでみんなと同じくらいの順

位になりバトンを受け取りました。最後まであきらめずゴールに向かって走ることができました。けれど、順位は５位で県

大会には行くことができませんでした。すごく悔しかったです。けど、５位になれたのでよかったです。今までの練習の成

果を出せてよかったです。今回の小原田の陸上のメンバーはすごいと思いました。とても勉強になりました。 

いろはさんから悠希さんへのバトンパス         １年１００ｍの潤実君           １年１５００ｍに出場した隆成君 

１年１５００ｍに出場した晴琉君    碧さんと楓奈さんのデットヒート（１年1500ｍ）        1年１００ｍの悠希君 

【第７週の予定】 （５／１７～２１） 
 曜 時程 行事・その他 完全下校 

５／１７ 月 Ａ６ １年心電図検査        １８：３０ 

１８ 火 A６ 尿検査（二次・追加） ＳＣ来校 １８：３０ 

１９ 水 Ｂ６ 歯科検診 生徒会総会リハーサル（放課後） １８：３０ 

２０ 木 Ｂ５ 前期生徒会総会（６校時） １８：３０ 

２１ 金 Ｂ５ 英語検定 １５：００～ １７：３０ 



 


